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Больше местных 
строительных материалов

ОГРОМНЫЙ размах строитель
ства в нашей стране вызы

вает необходимость увеличивать 
производство всевозможных строи
тельных материалов. Строителям 
нужны железобетон, кирпич, це
мент, черепица, песок, камень, 
известь и т. д.

Строительные организации на
шего города создают производст
венные базы, обеспечивающие 
стройки необходимым строитель
ным материалом. В тресте № 24, 
например, хотя и со значитель
ными недоделками пущен в экс
плуатацию завод железобетонных 
изделий, который вместе с поли
гоном дал в июне строителям 
1900 тонн железобетона. Ведется 
строительство завода в тресте 
№ 112, организуется производ
ство железобетона в управлении 
строительства Сызранской ТЭЦ и 
в дорстройучастке. Мобилизовав 
все свои внутренние резервы, 
строители Сызрани смогут дове
сти производство железобетона до 
60 тысяч тонн в год. Это позво
лит им широко внедрить инду
стриальные методы строительст
ва, улучшить его качество и сни
зить стоимость.

Но плохо то, что на стройках 
города пока еще мало внедряют
ся железобетонные изделия, а 
ряд мелких строительных орга
низаций совсем не применяют 
этот прогрессивный строитель
ный материал и поэтому продол
жают работать старыми, отжив
шими методами, которые сдержи
вают рост производительности 
труда, выполнение планов.

Крупнейшее предприятие в на
шем городе по изготовлению крас
ного кирпича —  Батракский 
кирпичный завод. Много лет ста
вится вопрос о том, чтобы улуч
шить его работу. Принимались 
меры в этом направлении, одна
ко воз и поныне там. Попрежне- 
му на заводе то и дело останав
ливается оборудование на ремонт, 
поэтому цехи работают не
ритмично, с большими перебоя
ми. За первое полугодие завод 
недодал 1.600 тысяч штук кир
пича. Причем качество кирпича 
продолжает оставаться низким.

Большой объем строительства 
настоятельно требует того, что
бы большая часть строитель
ных материалов производилась на 
месте из местного сырья, а не 
завозилась издалека. Все строи
тельные организации города ис
пытывают большую нужду в 
кровельном материале. Да и ком
мунальные организации не могут 
вести как следует капитальный 
ремонт жилых домов, потому что 
у них нет в достатке кровли.

Известно, что наиболее деше

вым и долговечным кровельным 
материалом является черепица. 
Батракский кирпичный завод 
имеет план по выпуску черепицы, 
который из месяца в месяц не 
выполняется. Руководители это
го предприятия не берутся как 
следует за освоение производства 
керамзита, который уже широко 
применяется на многих стройках 
страны.

Лабораторным путем и на строй
ках доказано, что из кашпирских 
сланцев и их отходов можно вы
пускать вяжущее вещество. Каш- 
пирский кирпичный завод распо
лагает оборудованием для произ
водства этого вяжущего вещест
ва, которое можно во многих 
случаях применять вместо цемен
та. В 1956 году должно быть 
выпущено вяжущего вещества 
пять тысяч тонн, а пока что 
выпущено всего только 35 тонн.

Производит также строитель
ные материалы: известь, мел, ке
рамические изделия артель имени 
Молотова. Этой артели поручено 
организовать производство псс- 
чано-известковых блоков. Имеет
ся оборудование и сырье. Одна
ко дело не движется с места. Ру
ководители облместпрома и арте
ли ведут пока разговоры о про
изводстве нового строительного 
материала. Поэтому неудивитель
но, что оборудование простаивает. 
В первом полугодии артель 
должна была изготовить 500 ты
сяч штук таких блоков, но на 
сегодняшний день не изготовлено 
ни одного.

Стройкам нужно больше мест
ных строительных материалов. В 
нашем городе имеется все необ
ходимое, чтобы производство та
ких материалов намного увели
чить. Для этого нужно хорошо, 
на высоком техническом уровне 
организовать их производство, 
повысить ответственность руко
водителей предприятий за пору
ченное им дело. Необходимо, что
бы руководители предприятий, 
выпускающих местные строитель
ные материалы, т.т. Коклюхин, 
Костромитин, Дмитриевский, Ши
лов и другие быстрее осваивали 
вверенную им технику, лучше 
организовывали производство и 
труд рабочих и добивались без
условного выполнения планов.

Долг партийных организаций 
—  усилить контроль за работой 
предприятий, выпускающих 
строительные материалы, * обра
тить особое внимание на то, что
бы они давали больше местных 
строительных материалов. Это 
важная государственная задача, 
и решать ее нужно разумно, по- 
делошому.

Шестой агрегат Горьковской ГЭС дал промышленный ток
Коллектив монтажников Горь- холостом ходу поставлен под

промышленную нагрузку и вклю
чен в общую энергетическую си
стему шестой гидроагрегат.

(ТАСС).

ковского гидроузла в социалисти
ческом соревновании одержал но
вую трудовую победу.

27 июня после испытаний на

Переговоры между Правительственными делегациями 
Советского Союза и Корейской Народно- 

Демократической Республики
9 жюля в Кремле начались переговоры меж

ду Правительственными делегациями Советского 
Союза и Корейской Народно-Демократической 
Республики. Состоялась беседа Председателя Со
вета Министров СССР Н. А. Булганина, Первого 
секретаря ЦК КПСС Н. С. Хрущева, секретаря 
ЦК КПСС Л. И. Брежнева, Министра Иностран
ных Дел СССР Д. Т.Шепилова, председателя Гос
плана СССР Н. К. Байбакова, члена ЦК КПСС 
Б. Н. Пономарева с Председателем Кабинета Ми
нистров КНДР Ким Ир Сеном, Заместителем Пред
седателя ЦК Трудовой Партии Кореи Пак Ден Ай, 
Министром Иностранных Дел КНДР Нам Иром, 
председателем Государственной Плановой Комис
сии КНДР Ли Чжон Оком, Чрезвычайным и Пол
номочным Послом КНДР в СССР Ли Сан Чо.

На беседе с советской стороны присутствовали: 
Первый Заместитель Председателя Госэкономко-

миссии СССР П. В. Никитин, начальник Глав
ного Управления по экономическим связям при 
Совете Министров СССР К. И. Коваль, Чрезвы
чайный и Полномочный Посол СССР в КНДР 
В. И. Иванов, заведующий Дальневосточным От
делом МИД СССР И. Ф. Курдюков, Зам. зав. От
делом Печати МИД СССР М. А. Харламов.

Во время переговоров, проходивших в обста
новке сердечности и полного взаимопонимания, 
состоялся обмен мнениями по вопросам дальней
шего расширения экономического и культурного 
сотрудничества между СССР и КНДР.

Стороны условились поручить экспертам про
извести специальное рассмотрение затронутых в 
ходе беседы вопросов и представить свои пред
ложения.

Переговоры будут продолжены.

По р о д н о й  с т р а н е

Москва. На Всесоюзной про
мышленной выставке павильон 
«Атомная энергия в мирных це
лях» привлекает всеобщее вни
мание. В нем экспонируется бо
гатейшая коллекция урановых 
руд, запасы которой в земной 
коре колоссальны — около 200 
триллионов тонн.

В реакторном зале посетители 
наблюдают голубоватое свечение 
в активной зоне действующего 
атомного реактора мощностью до 
200 киловатт.

В одном из залов установлен 
действующий макет «горячей» 
камеры, в которой производятся 
работы с высокоактивными мате
риалами. Чтобы защитить работ
ников от воздействия радиоак
тивных излучений, все операции 
производятся в камере, изготов
ленной из бетона и чугуна до 2 
метров толщиной. Центральное 
окно сделано из свинцового стек
ла толщиной около 60 сантимет
ров. Все операции в камере про
изводятся «механическими рука
ми», которые точно копируют 
движение рук оператора. Опера
тор находится вне камеры и. че
рез свинцовое стекло наблюдая 
за тем, что происходит в ней, 
производит необходимые опера
ции. Движения этих автоматов 
очень точны.

НА СНИМКЕ: «механические 
руки», выполняющие операции в 
«горячей» камере.

Фото Э. Евзерихина.
(Фотохроника ТАСС).

СПАРТАКИАДА НАРОДОВ РСФСР
Второй день в Москве продол

жаются финальные соревновании 
Спартакиады народов РСФСР. 
Они проходят на стадионах, в 
спортивных залах, на водных стан
циях и в бассейнах.

На стадионе «Динамо» 9 июля 
выступали легкоатлеты. В эста
фетном беге 4ХЮ0 метров среди 
женских команд победили спорт
сменки Ростова-на-Дону. Они про
вели эстафету за 47,9 секунды. 3 
эстафете мужских команд 4X100 
метров первенствовали спортсме
ны города Свердловска, которые 
прошли дистанцию за 42,8 секун
ды. В составе команды Сверд
ловска выступали два работника 
пожарной охраны—С. Тимошен
ко и Н. Родишн и два студента 
Уральского политехнического ин
ститута Л. Павлов и В. Дрябик.

В прыжках в длину с разбега 
среди мужчин успешно выступил 
выпускник Саратовского медицин
ского института В. Лескевич. Он 
показал результат 7 метров 19 
сантиметров и завоевал звание

чемпиона Российской Федерации 
в этом виде легкой атлетики.

Закончились командные состя
зания по теннису. В них участво
вало 38 команд. Первое место 
завоевала команда Ростов'а-на- 
Дону, состоящая из школьников 
и студентов.

На Минском шоссе под Мо
сквой были проведены командные 
велосипедные гонки. Мужчины 
шли на дистанцию 100 километ
ров, женщины—25. Сильнейшей 
оказалась команда города Горь
кого, выступавшая в составе 
А. Ичкова, Р. Петракова, А. Кон
дакова и А. Колесова. Она прош
ла дистанцию за два часа 26 ми
нут 59 секунд.

В районе станции Челюскин
ская Северной железной дороги 
проходили соревнования стрелков. 
На водной станции «Динамо» на
чались состязания по гребле. Гим
насты оспаривали первенство на 
стадионе «Юных пионеров'». На
чались встречи борцов, боксеров, 
пловцов.

(ТАСС).

ПЕРВЫЕ ШКОЛЫ-ИНТЕРНАТЫ НА УКРАИНЕ
КИЕВ, 9 июля. (ТАСС). На 

Украине в новом учебном году 
будет открыто 50 школ-интерна
тов. В беседе с корреспондентом 
ТАСС заместитель Министра про
свещения республики тов. А. Н. 
Русько сообщил:

— Школы-интернаты создаются 
во всех областях Украины. В них 
будет обучаться около 10 тысяч 
ребят.

Для школ-интернатов отводятся 
лучшие здания, расположенные в 
живописных местах. В Донецком 
городе Макеевке завод имени Ки
рова передал для интерната свою 
дачу «Горки». На ее террито
рии — 6 зданий общей площадью 
в 3 тысячи квадратных метров, 
большой парк, фруктовый сад, 
пруд. В просторных, светлых ком
натах разместятся столовая, спа
льни, кабинеты для учебных за
нятий и работы кружков, библио
тека, спортивный зал.

В школ ах-интернатах обору

дуются производственные мастер
ские. Здесь и на пришкольных 
опытных полях дети будут при
обретать первые трудовые навыки.

Заканчивается подбор препода
вателей и воспитателей. При Ми
нистерстве просвещения для ди
ректоров школ и заведующих 
учебной частью созданы специаль
ные семинары.

В подготовке школ-интернатов 
к учебному году принимают уча
стие десятки заводов и фабрик, 
многие учреждения республики. 
На предприятиях легкой, местной 
и топливной, бумажной и дерево- 
обрабатыв'ающей промышленности 
начато изготовление форменных 
костюмов, мебели, наглядных по
собий. Комплектуются библиоте
ки.

В ближайшие годы на Украине 
намечено открыть еще более 200 
школ-интернатов. Для них будут 
построены новые здания по типо
вым проектам.

КРАСНОЯРСК, 8 июля. 
(ТАСС). У строителей Южно-Си
бирской магистрали на участке 
Абакан-Сталинрк — новое боль
шое событие — произошла сбой
ка Абаканского тоннеля. Это са
мый большой в Сибири и на Ура-

СБОЙКА ТОННЕЛЯ В ГОРАХ
ле путь, пробитый в горах. Его 
длина 2 километра 402 метра.

Строители завершили сбойку 
тоннеля на 13 дней раньше сро
ка. После окончания облицовки 
стен и прокладки пути через тон

нель железная дорога вступит в 
строй, Стальные пути Южсиба от
кроют кратчайший путь руд
ным богатствам Абазы, к дом
нам Кузнецкого металлургическо
го комбината.

Иркутская область. Недалеко от 
города Иркутска на реке Ангаре 
сооружается первая ГЭС Ангарско
го каскада. Здесь будет установле
но 8 гидроагрегатов общей мощно
стью 660 тысяч киловатт. На всех 
участках сейчас наблюдается не
бывалый трудовой подъем. Строи
тели ГЭС готовятся к затоплению

котлована и перекрытию русл*' 
Ангары. Лва агрегата Иркутской 
ГЭС в 1956 году дадут первый про 
мышленный ток.

НА СНИМКЕ: строительство Ир- % 
кутской ГЭС. Вид с нижнего бьефа. %

Фото П. Лисенкина.
(Фотохроника ТАСС).
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Навстречу Всесоюзному дню железнодорожника Бесплодные разговоры
Радиостанции на паровозах и в депо

'Паровоз машиниста Герма
на Сергоевича Михайлова (при
был на станцию Ново-Образ
цовое. В это время сигнал на 
светофоре показывал, что по
езд ¡принимается с остановкой 
на станции. Машинист выз
вал по радио дежурного по 
станции, чтобы спросить 
у него о причинах остановки 
поезда и узнать о дальнейшем 
его продвижении. Так машини
сты поступают теперь во всех 
¡случаях, когда им нужно свя
заться с дежурным или диспет
чером. Почти на всех парово
зах депо станции Сызрань 1-я 
есть своя радиостанция ЖР-3.

Сейчас машинисту уже не 
¡приходится бегать к дежурному 
или кондуктору на станцию и 
договариваться о пути следо
вания состава. В пути 'следова
ния он уже знает, что ему нуж
но делать, как вести состав. 
Он всегда может 'связаться и с 
диспетчером, а диспетчер мо
жет вызвать машиниста и 
сообщить ему о том, следует ли 
•он по графику и что нужно 
предпринять, чтобы в случае 
опоздания наверстать упущен
ное время.

Радиостанция установлена 
и в паровозном депо, откуда де
журный легко управляет всеми 
операциями, связанными с по
дачей паровозов под поезда, и 
следит за производством всей 
деповской работы: маневрами,

Торговля продуктами на комиссионных 
началах организована плохо

своевременной жипиронкои па
ровозов. Это позволяет уско
рять все операции, выполняю
щиеся в депо.

Раньше для того, чтобы, -на
пример, дать указание о про
изводстве маневровой работы в 
депо или же о выполнении опе
раций, связанных с подачей 
паровоза под поезд, дежурный 
по депо вынужден был боль
шую часть своего времени за
трачивать на хождение от од
ного паровоза к другому, что 
усложняло его работу, а иног
да приводило и 'К задержке вы
полняющихся в депо работ.

—  Радиостанция ТУ-500 
установлена у нас не так дав
но, —  рассказывает дежурный 
по депо Александр Федорович 
Беспалой, —  но уже зареко
мендовала себя с наилучшей 
стороны. Мы можем управлять 
всеми .операциями, не выходя: 
из помещения, а это положи
тельно сказывается на работе.

Радиостанции на паровозах 
и в депо—'это техника шестой 
пятилетки. Она играет весьма 
важную роль в ускорении про
движения поездов С' народно
хозяйственными грузами, спо
собствует улучшению работы 
всех звеньев железнодорожно
го транспорта.

□ fei
НА СНИМКАХ: (вверху) дежур-! 

ный по депо А. ф. Беспалов у| 
микрофона: (внизу) машинист 
Г. С. Михайлов по радио разгова
ривает с диспетчером.

Текст и фото Н. Максимова

По методу Лладьина
Коллектив вокзала станции 

Сызрань 1-я, соревнуясь в честь 
Всесоюзного дня железнодорож- 
ника, добился хороших результа
тов в работе. Хозяйственно-фи
нансовый план в июне выполнен 
на 107,3 процента. Особенно хо
рошо работала касса предвари
тельной продажи билетов, касси
ры Ефимова и Савинова. Они 
продали 41.241 билет, из них с 
доставкой на дом —  264.

Передовые билетные кассиры 
Дробина, Елистратова, Алферина

Интересная встреча
Недавно состоялась встреча ра

бочих и служащих Батра.кского 
кирпичного завода с бывшим 
.главным инженером завода тов. 
С уйгуров ым, ныне работающим 
председателем колхоза «Путь к 
коммунизму», Больше-Чернигов
ского района, Куйбышевской об
ласти. Тов. Сунгуров рассказал 
собравшимся о борьбе колхозни
ков за повышение урожайности 
сельскохозяйственных культур, 
особенно кукурузы, за подъем об
щественного животноводства. Кол
хоз досрочно выполнил полугодо
вой план сдачи молока государ
ству.

На собрании выступила работ
ница черепичного цеха завода тов. 
Якобовец, которая вместе с де
легацией завода побывала в кол
хозе. Она поделилась своими 
впечатлениями о колхозе.

А. Кикина, 
инженер по нормированию.

и другие широко пользуются ме
тодом Аладьина. Они выезжают 
на линию в скорые и пассажир
ские поезда и прямо в вагонах 
компостируют билеты транзит
ным пассажирам. Таким образом 
обслужено за месяц 47933 пас
сажира.

Лучшей сменой дежурных по 
вокзалу ''признана смена тов. 
Ильина. Не отстает от нее и 
смена тов. Порецкова.

П. Павлов.

Г рузы 
сверх нормы

Коллектив паровозников стан
ции Сызрань 1-я свой тради
ционный праздник —  День же
лезнодорожника встречает новы
ми трудовыми успехами. Комп
лексная бригада слесарей таз. 
Чугункина досрочно выполнила 
полугодовой план ремонта, паро
возов, сократив простои их на 
ремонте на 2 часа ниже нормы, 
производительность труда довела 
до 192 процентов.

Паро'возные бригады только за 
последние два месяца перевезли 
в пункты назначения сверх уста
новленной нормы около 700 ты
сяч тонн народнохозяйственных 
грузов. Все больше машинистов 
совершают поездки без дополни
тельного набора воды и чистки 
топо'к на промежуточных стан
циях. Только за последнее время 
ими проведено 1123 таких поез
да. Хороших успехов в соревнова
нии добились паровозные брига
ды старшего машиниста Сударе- 
ва. Опережая график, бригады 
этого локомотива совершили 24 
безостановочных рейса, 17 поез
дов ими проведено с превышением 
весовой нормы и со значитель
ным перевыполнением техниче 
ской скорости.

Среди машинистов разверну
лась борьба за бережливость. За 
последний месяц ими сэкономле 
но более 900 тонн топлива. Па
ровозные бригады старшего ма
шиниста коммуниста тов. Каба 
теева, например, сэкономили 
свыше 32 тонн угля.

Добрую славу в коллективе 
снискали себе локомотивные 
бригады молодых машинистов 
комсомольцев т.т. Трошанина и 
Темирбулатова. Они водят поезда 
с превышением технической ско
рости и весовой нормы, система
тически экономят топливо. Тов. 
Трошанин сберег в текущем году 
более 60 тонн угля.

М. Архипов.

Фильм о походе в Ант аркт ику
Полгода назад кинооператоры 

Центральной студии докумен
тальных фильмов — Владимир 
Ешурин и Александр Кочетков — 
в составе первой Советской ан
тарктической экспедиции отпра
вились в Антарктику. На Флаг
манском корабле экспедиции — 
дизель-электроходе «Обь» — они 
прошли большой путь от Кали
нинграда до берегов Антарктиды 
— путь, равный двадцати тыся
чам километров.

Изо дня в день кинооператоры 
вели летопись похода. Они засня
ли плавание «Оби» через Атлан
тический и Индийский океаны, 
приход в Антарктику, разгрузку, 
полеты в «оазис» и вглубь Ан
тарктического материка, строи
тельство Южно-полярной обсер- 
ва’т р и и  и поселка Мирный — ни 
одно событие в жизни экспеди
ции не ускользнуло от зоркого 
глаза советских кинодокумента
листов. хотя им и пришлось ра
ботать в невероятно т р у д н ы х  ус
ловиях. Часто кинооператоры

Торговля сельскохозяйственны
ми продуктами на комиссионных 
началах в нашем городе за послед
нее время стала заметно расши
ряться. Продажа сельскохозяйст
венных продуктов на комиссион
ных началах производится в 11 
магазинах и ларьках, расположен
ных во всех районах города. За 
последнее время райпотребсоюз 
открыл дополнительно несколько 
торговых точек.

Городское население охотно по
купает муку, рис, зерно, сухие 
фрукты, -орехи, мясо. За 6 ме
сяцев текущего года торговой 
сетью райпотребсоюза, было про
дано городскому населению 263 
тонны муки, 48 тонн крупы, 
63 тонны сухих фруктов и ягод, 
а всего на 2 миллиона 900 ты
сяч рублей.

Но руководители райпотребсою
за с помощью местных организа
ций могли бы значительно улуч
шить торговлю на комиссионных 
началах, если бы они полностью 
использовали имеющиеся воз
можности.

В торговой сети райпотребсою
за далеко недостаточен ассорти
мент товаров. Мукой и крупой 
здесь торгуют с перебоями, редко 
бывают мясо, молочные продукты, 
овощи. А ведь на рынках, где 
размещены эти ларьки, такими 
продуктами торгуют. Значит, от
сутствие многих продуктов в тор
говой сети объясняется непово
ротливостью работников райпо
требсоюза и, в частности, дирек
тора горкоопторга тов. Велич
ко. Именно поэтому в настоящее 
время во многих ларьках торгуют 
лишь сухими фруктами, кваше
ной капустой и лавровым листом.

—  Вот скоро пойдут овощи, —  
говорят в райпотребсоюзе, —  уж 
мы тогда развернемся...

Хуже того, райпотребсоюз со
вершенно не контролирует работу 
торговой сети. Поэтому многие ма
газины и ларьки содержатся в 
антисанитарном состоянии, в них 
грубо нарушаются правила совет
ской торговли, некоторые работ
ники обманывают покупателей.

В антисанитарном состоянии

находятся ларьки №№ 2 и 7 в 
Батраках и в поселке нефтепере
рабатывающего завода. В них не 
увидишь санитарных журналов. 
Санитарный контроль вообще от
сутствует. Вот, например, ларек 
«N2 8 (продавец тов. Козырева). 
В нем вы не найдете объявлений 
о наличии книги жалоб и предло
жений, о часах торговли, не уз
наете, если не спросите, фамилию 
продавца. В отдельных ларьках 
до сих пор нет книг жалоб и пред
ложений.

Среди работников прилавка 
есть и такие, которые в целях 
личной наживы обвешивают и 
обсчитывают покупателей. Так, 
продавец магазина № 1 (на Ин
тернациональной улице) Мазина 
недовесила покупателю Алексееву 
300 граммов муки. В том же ма
газине заведующая Снопкова при
прятывает продукты, имеющие 
большой спрос. В ларьке № 2 
продавец Сафонова держит под 
прилавком яйца и муку. Продавец 
ларька Л? 7 Горбачева «зарабаты
вает» на лавровом листе. Она 
приспособилась взвешивать так, 
что на каждые 3 рубля проданно
го лаврового листа в ее пользу 
остается 30 копеек. В ларьках 

1, 2 и некоторых других 
пользуются гирями с просрочен
ным сроком клеймения.

Об этих фактах давно, известно 
руководителям райпотребсоюза, но 
они не принимают никаких мер 
к нарушителям правил торговли.

Председатель райпотребсоюза 
тов. Перов удивляется, как это у 
него под носом творятся такие бе
зобразия. Ему даже стало неудоб
но, что выявлены эти факты не 
его работниками, а общественны
ми контролерами госторгинепек- 
ции.

Товарищи Перов и Величко все 
еще только собираются усилить 
контроль за работой торговой се
ти в городе. Они забывают о том, 
что населению города нужны не 
бесплодные разговоры, а хорошо 
налаженная торговля сельскохо
зяйственными продуктами на ко
миссионных началах.

С. Варламов,
общественный контролер.

До материалам „Красного Октября™

«НА ГИДРОТУРБИННОМ ЗАВОДЕ ПЛОХО ГОТОВЯТСЯ 
К ВЫ ПУСКУ КУКУРУЗОУБОРОЧНЫХ КОМБАЙНОВ»

Под таким заголовком в газете 
«Красный Октябрь» была поме
щена статья, в которой правиль
но вскрыты имеющиеся недостат
ки в подготовке производства к
выпуску комбайнов. Этот вопрос 
обсуждался на заседании партий
ного комитета, на котором приня

то решение, направленное на уст
ранение указанных недостатков, 
на ускорение разработки техноло
гических процессов и оснастки, 
необходимых для производства 
комбайнов.

Е. Муравьев,
секретарь парткома 

гидротурбинного завода.

были вынуждены снимать в 
пургу и туманы, когда в несколь
ких шагах ничего не было видно, 
и в жестокие морозы, доходив
шие до 51° ниже нуля.

Недавно в Ленинград из Ан
тарктики пришел дизель-электро
ход «Лена». На борту корабля, в 
числе других участников экспе
диции, находился и Владимир 
Ешурин. Он привез 'восемнадцать 
тысяч метров цветной киноплен
ки — бесценный документальный 
материал, повествующий о пер
вом походе советских ученых и 
моряков к Южному полюсу.

Сейчас Центральная студия 
документальных фильмов гото
вит выпуск большого докумен
тального фильма, посвященного 
первой СоветскЬй антарктиче
ской экспедиции. Заканчивается 
проявка привезенной В. С. Ешу- 
риным пленки, на очереди — от
бор и монтаж материала, напи
сание текста и музыки, сложная 
работа по озвучанию картины.

Текст к фильму пишет писатель 
Борис Агапов, музыку — компо
зитор Николай Пейко, научным 
консультантом является участ
ник экспедиции действительный 
член Академии наук УССР 
О. С. Вялов.

НА СНИМКЕ (слева направо): 
академик О. С. Вялов, киноопера
тор В. С. Ешурин и писатель 
Б. Н. Агапов просматривают 
отобранную для фильма пленку.

Текст и фото А. Лесса.
(Фотохроника ТАСС).
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нужно построить ооруоно-терми- 
ческий участок и механизиро
вать участок мелкого- литья. Вы
полнение только этих мероприя
тий даст возможность увеличить 
выпуск литья не менее чем на 
30 процентов и создаст условия 
для выполнения задания по 
литью, нужному для производст
ва кукурузоуборочных комбай
нов.

Выполнение плана мероприя
тий по механизации  ̂ литейного 
цеха в основном возложено на 
управление капитального строи
тельства (начальник тов. Глу
хов). Но прошло уже под
лета, а работы еще не начаты. 
Руководители цеха не раз гово
рили тов. Глухову, чтобы он 
быстрее начинал строительные 
работы. Но всякий раз тов. Глу
хов невозмутимо отвечает:

—  Обязательно займемся эти
ми делами, но поближе к осени, 
потому что сейчас заняты дру
гими делами.

.Дел у строителей действитель
но много*. Но верно и то, что 
механизация нашего цеха тоже 
является важнейшим вопросом.

Коммунистическая партия и 
Советское правительство уделя
ют б-олыш'ё внимание расшире
нию литейного производства и 
его механизации. Директивами 
XX съезда КПСС предусмотрено 
строительство новых литейных 
заводов и цехов. Тем более не
нормальным является то, что на 
нашем заводе имеется мощный 
литейный цех, а механизация 
его никак не решается.

Отсутствие механизации вы
зывает большие трудности в ра
боте цеха, ухудшает условия 
труда формовщиков, заливщиков, 
стерженщиков, обрубщиков. Тер-
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вочной земли. Не механизирова
ны выбивка форм и целый ряд 
других тяжелых и трудоемких 
процессов.

Мы опасаемся такого положе
ния, что придет осень и у тов. 
Глухова появятся другие важ
ные дела, а работы > по нашему 
цеху, как «маловажные», может 
снова отложить. С таким явно 
ненормальным явлением пора по
кончить. Нельзя больше допу
скать, чтобы коллектив литей
ного цеха, выпускающий боль
шое количество отливок как для 
своего завода, так и для других 
предприятий министерства, по- 
прежнему оставался без механи
зации. Нам нужно не просто 
кое-что механизировать, а осу
ществить комплексную механиза
цию. В этом случае мы сможем 
по меньшей мере удвоить вы
пуск продукции, улучшить ее 
качество и снизить себестои
мость.

Директору и главному инже
неру завода нужно принять ме
ры к тому, чтобы ни в коем 
случае не допустить срыва пла
нов механизации литейного це
ха. Это, как нам кажется, одна 
из главных задач технического 
прогресса на нашем заводе. И 
поэтому решить ее нужно как 
можно быстрее и лучше. Для 
этого н е обходим о ра зраб о тать 
график выполнения всех наме
ченных работ.

Мы рассчитываем на то, что 
партком завода еще раз займется 
механизацией литейного цеха и 
потребует от руководства завода 
полностью и ка,к можно быстрее 
про извести ее.

В. Терехин, мастер, А. Ано
хин. бригадир формовщиков, 
А. Пахомов, заливщик, В. Со
колов, выбойщик.

На 700 тысяч рублей 
сверхплановой продукции

Коллектив деревообделочного 
комбината «Правая Волга», вы
являя и используя все новые 
производственные резервы, ус
пешно соревнуется за досрочное 
выполнение годового государст
венного плана.

В начале этого года рабочие 
ж инженерно-технические работ
ники 'комбината приковали все 
свое внимание к лесопильному 
цеху. Он был самым «узким ме
стом» в технологической цепоч
ке предприятия. Нередко по ви
не лесоцеха задерживалась сбор
ка стандартных домов, допускал
ся брак.

—  Этого дальше терпеть нель
зя,— решили рабочие предприя
тия и взяли обязательство: план 
1956 года —  первого года ше
стой пятилетки выполнить до
срочно, 'к 25 декабря и выпу
стить сверхплановой продукции 
на 520 тысяч рублей.

После анализа работы ¡пилорам 
в цехе, изучения предложений 

пильщиков был выявлен один

существенный недостаток —  от
сталая технология. Необходимо 
было усовершенствовать способ 
подачи бревен в рамы, изменить 
технологию торцовки досок.

Отлично поработали над этим 
многие рационализаторы, особен
но отличился коммунист тов. Ва
куров. Он усовершенствовал по
дачу бревен в пилораму, а на 
транспортере осуществил торцов
ку досо:к по мере их продвиже
ния. ¡Эта работа производится 
теперь электропилой безостано
вочно.

На конвейерных потоках, где 
обрабатываются пиломатериалы, в 
проходах часто нагромождались 
не только опилки, но и срезки, 
груды коры. Теперь сделано так, 
что производственные отходы 
уносятся по мере поступления 
транспортером. Проведенные в 
лесоцехе мероприятия положи
тельно сказались на »работе дру
гих цехов, оживлении межцехо
вого социалистического соревно
вания.

Оборудуется новый 
технический 

кабинет
В паровозном депо станции 

Сызрань 1-я начато оборудова
ние нового технического кабине
та. Эта работа ведется с учетом 
развития технического прогресса 
на железнодорожном транспорте. 
Особенно большое внимание уде
ляется оформлению наглядных 
красочных плакатов с изображе
нием электровозов и тепловозов. 
Это необходимо для ознакомления 
машинистов с устройством но
вых локомотивов, которые будут 
применяться на транспорте в ше
стой пятилетке.

В числе наглядных плакатов 
— схемы радиостанций ЖР-1 и 
ЖР-3, предназначенных для пе
реговоров машиниста в пути сле
дования с работниками диспет
черской службы и станций. При
обретен также полный комплект 
плакатов с изображением автома
тических тормозов.

Машинисты, кочегары и другие 
работники депо имеют возмож
ность просмотреть в своем тех
ническом кабинете различные 
технические фильмы, которые де
монстрируются три— четыре ра
за в месяц. Темы кинофильмов 
весьма разнообразны. В них рас
сказывается об электрификации 
железнодорожного транспорта в 
шестой пятилетке, о методах ра
боты передового- депо станции 
Лихоборы Октябрьской железной 
дороги и т. д.

С большим интересом рабочие 
депо просмотрели недавно кино
сборник «Москва— Пекин».

Слесарь И. И. Худо в — один 
из передовых рабочих автотра«- 
тороремонтного завода. Ежеднев
ная его, выработка составляет не 
менее двух норм.

НА СНИМКЕ: И. И. Худов за 
сверловкой отверстий в детали 
автомашины.

Фото Н. Максимова.

Излюбленным местом отдыха жителей поселка Заводской стал 
молодой парк нефтеперерабатыва ющего завода. Здесь к услугам от
дыхающих ларьки с мороженым, газированной водой, буфеты. Уча
стники художественной самодеятельности заводского клуба часто 
выступают с концертами, организуются танцы.

НА СНИМКЕ: танцы в парке.
Фото М. Гусева*

Проверяем бытовые условия в поселках 
и на предприятиях

Беззаботные руководители
После небольшого первого 

дождя в 18-квартирном одно
этажном доме во всех жилых 
комнатах были лужи воды. Те 
из рабочих, которые в это время 
были дома, убрали свои постели 
и прочие вещи в непротекаемые 
места.

Этот дом построен 13 лет то
му назад, покрыт он толыо, кото
рая настолько обветшала, что 
еле держится. Потолки в квар
тирах кое-где приняли выпук
лый вид и вотнвот обвалятся. 
Полы и двери требуют неотлож
ного ремонта. Оконные рамы за
стеклены кусочками стекла и 
замазаны глиной, чтобы не рас
сыпались от ветра и дождя. От
верстия рам в коридорах зияют 
пустотой, а некоторые забиты 
толью.

Не в лучшем состоянии нахо
дится и другой дом, в одной по
ловине которого находится уп
равление завода, а в другой жи
вут трудящиеся. Крыша там то
же протекает.

А вот и дом, где живет строи- 
телыпрораб тов. Лосев. С южной 
стороны дома обвалилась наруж
ная штукатурка и крошится кир
пич. Внутри этого здания штука
турка тоже потрескалась и обра

зовались щели. Крыша покрыта 
толью, которая давно пришла в 
полную негодность. В плохом со
стоянии находятся полы, двери* 
требуют ремонта печи. Не у всех 
жильцов есть сараи. Водяная ко
лонка зачастую не работает.

Не лучше бытовые условия: ж 
на производстве. Сушильный цех 
завода имеет вентиляционную 
установку, но она бездействует. 
Питьевой брачок находится в ан
тисанитарном состоянии. На ок
нах этого цеха лежит настолько 
густой слой пыли, что едва ви
ден дневной свет. Цех наиолне« 
дымом, пылью.

В таком помещении трудно ра- 
б о’тать вые оконроизводительно.

Красный уголок завода пред
ставляет собой неуютное м е с т  
Здесь нет ни плажато®, ни карь 
тин, ни досок показателей, н-ж 
газет и журналов, и он постоян
но закрыт.

Знает ли об этом директор 
Батракокого кирпичного завода 
тов. Коклюхин? Безусловно. Вся 
беда в том, что он безразлична 
относится к бытовым нуждам ра
бочих, ничего не делает для их 
улучшения.

Н. Шейн.

„Заботливый“ управляющий домами

Из производственных отходов 
комсомольцы организовали изго
товление тарной дощечки для 
ящиков под 'электроды, выпуска
емые Балашейским электродным 
заводом для предприятий нефтя
ной промышленности. На этой 
работе старательно трудятся ста
ночник комсомолец Евгений Си
доров и помощник станочника 
Раиса Мартынова. Их сменная 
выработка достигает двухсот про
центов к норме.

За минувшие пять месяцев 
коллектив (комбината перевыпол
нил свое обязательство по выпу
ску сверхплановой продукции. 

.Ее выработано на 752 тысячи 
рублей, вместо 520 по годовому 
обязательству. Рабочие и инже* 
н ерно-т ехнич ес ки е ра б о тн и к и 
пересмотрели ранее взятые на 
себя социалистические обязатель
ства и решили годовой ¡план за
вершить к 5 декабря и дать до
полнительно к заданию продук
ции на один миллион 250 тысяч 
рублей.

И. Дубов.

В поселке «Строитель» по 
улице Вавилова построены хоро
шие, со всеми удобствами дома. 
Но этими удобствами нам не 
приходится пользоваться. Кана
лизация не работает. Шестото 
июня управдомами Ф. И. Грызов, 
прихватив с собой слесаря, про
шелся по квартирам и обнаружил 
много непорядков. Но вместо то
го, чтобы £разу отремонтировать 
канализацию, он вывернул гайки 
от раковин и отбыл со слесарем 
восвояси.

Домохозяйки этих квартир за
давали ему вопрос —  для чего 
он это сделал? Грызов ответил,
—  что, мол, водосточные ямы-та 
нужно чистить, а это обходится 
дорого и невыгодно.

На том и успокоился наш уп
равдомами.

Необходимо заставить управ
ляющего домами отремонтировать 
канализацию в самое ближайшее 
время.

В. Бочарова,

Письмо в редакцию

Необходимо позаботиться о пассажирах
На вокзале и привокзальной 

площади станции Сызрань 1-я 
круглые сутки наблюдается 
большое скопление людей. Это—  
пассажиры, ожидающие транзит
ные и местные, пригородные по
езда, провожающие и встречаю
щие. Большинство из них сидит 
на открытом воздухе, около зда
ний вокзалов и касс.

Погода стоит жаркая. Асфальт 
раскалился и буквально негде 
укрыться от солнца.. Хочется ос
вежиться холодной водой, но ее, 
увы, нет. Не всегда бывает и 
газированная вода.

Вот на Московской улице поя
вилась автоцистерна, поливающая

улицу водой. Люди ждут, ЧТ£ 
вот сейчас асфальт на площади: 
смочат холодной водой и будет 
немного прохладнее, но машина, 
дойдя до автобусной остановки, 
поворачивает обратно. И снова 
нещадно палит солнце.

Не пора ли руководителям же
лезнодорожного узла, а также ж 
горкомхозу подумать об удобствах 
для пассажиров? Неужели нельзя 
организовать поливку при
вокзальной площади и сделать 
там фонтанчики с водой? Можно 
также, мне кажется, и сделать 
какой-то навес или тент, где лю
ди могли бы укрыться от солнца.

В. Чернобровки на



4.

К раскрытию антиправительственного 
заговора в Непале

ДЕЛИ, 9 июля. (ТАСС). Как 
уже сообщалось, на днях в Непа
ле был раскрыт антиправитель
ственный заговор, в связи с чем 
было арестовано 13 человек, глав
ным образом бывших офицеров. 
Индийские газеты отмечали, что 
некоторые из заговорщиков из
вестны своей проамериканской ре
путацией.

Касаясь этого события, газета 
«Хиндустан тайме» пишет, что в 
Катманду будет создан трибунал 
для расследования заговора. По
лиция Непала, по словам газеты, 
продолжает изучать захваченные 
документы.

Газета «Фри Пресс джорнэл» 
сообщает, что раскрытие антипра
вительственного заговора в Непа
ле вызвало серьезное беспокойст
во в политических кругах Индии.

В своей передовой статье эта 
газета подчеркивает, что все 
азиатские страны вынуждены 
иметь дело с тайными агентами 
иностранной реакции, которые 
стремятся помешать демократи
ческому развитию этих стран.

Газета «Нейшн л геральд» в 
свою очередь отмечает подозри
тельный интерес иностранцев к 
Непалу. «Страна привлекает 
слишком много исследователей,— 
пишет газета, — от антропологов 
до ботаников, цели которых не
ясны. Такие бесконтрольные стран
ствования вызывают чувство бес
покойства и неуверенности в этой 
маленькой стране, для которой 
наи лучший способ обеспечения 
своей безопасности заключается 
сейчас в поддержании добрососед
ских отношений с Индией и Ки
таем»

ЗАПАДНОГЕРМАНСКАЯ МОЛОДЕЖЬ ПРОТЕСТУЕТ ПРОТИВ 
ПРИНЯТИЯ БУНДЕСТАГОМ ЗАКОНА О ВВЕДЕНИИ 

ВСЕОБЩЕЙ ВОИНСКОЙ ПОВИННОСТИ
БОНН, 9 июля. (ТАСС). Как 

сообщает газета «Зюддейче цей- 
тунг», западногерманская моло
дежная организация «Соколы» 
вчера опубликовала заявление 
протеста против принятия бунде
стагом закона о введении всеоб
щей воинской повинности.

Газета выделяет содержащееся 
в заявлении этой организации 
требование о том, что бундестаг 
должен отменить закон о вве
дении всеобщей воинской повин
ности.

Ни в какой другой стране, го
ворится далее в газете, нельзя 
было бы принять закон такого 
значения вопреки сопротивлению 
широких слоев народа. Федераль
ное правительство вновь выступи
ло тем самым за проведение дав
но уже отжившей и ставшей опас
ной политики силы, выступило 
против возможности мирного раз
вития и вновь затруднило воссое
динение, если не сделало его сов
сем невозможным.

БОРЬБА 
СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫХ 

РАБОЧИХ ИТАЛИИ
РИМ, 8 июля. (ТАСС). Два 

милли он а се л ьско х оз я йственн ы х 
рабочих Италии, объявивших за
бастовку в поддержку требова
ний о повышении заработной пла
ты и улучшении условий труда, 
добились первого успеха. Ввиду 
размаха, который приняла заба
стовка, объединение помещиков 
изменило свою первоначальную 
позицию и заявило о готовности 
начать переговоры с профсоюзны
ми организациями по вопросу о 
пересмотре общенационального 
трудового договора и о повыше
нии заработной платы.

Поэтому профсоюзные органи
зации сельскохозяйственных рабо
чих и батраков сегодня временно 
прекратили забастовку в ожида
нии результатов переговоров, ко
торые начнутся 11 июля.

ПОВЫШЕНИЕ ЦЕН ВО 
ФРАНЦИИ

ПАРИЖ, (ТАСС). 9 июля 
во Франции вступило в си
лу постановление правительства о 
повышении цен от 16 до 20 про
центов на сигареты и табак. По 
утверждениям печати, правитель
ство намерено с помощью этого 
мероприятия получить дополни
тельный источник покрытия воен
ных расходов в Алжире в разме
ре от 25 до 30 миллиардов фран
ков.

Газеты сообщают также об 
ожидающемся опубликовании по
становления, разрешающего повы
сить цены в гостиницах на 5—20 
процентов.

ПОМОЩЬ с о в е т с к о г о  
СОЮЗА НАСЕЛЕНИЮ 

ВОСТОЧНОГО ПАКИСТАНА
КАРАЧИ, 8 июля. (ТАСС). В 

порт Карачи прибыл советский 
пароход «Иван Ползунов» — 
третий пароход, доставивший из 
СССР груз пшеницы в виде дара 
народу Восточного Пакистана, 'По
страдавшему от стихийных бед
ствий.

л . , 1

тт * • г

Голландия. Амстердам. Уличный 
музыкант.

Фото Л. Великжанина.
(Фотохроника ТАСС).

ОТКРЫТИЕ СЕССИИ 
ЭКОНОМИЧЕСКОГО И 

СОЦИАЛЬНОГО СОВЕТА ООН
ЖЕНЕВА. (ТАСС). 9 июля в 

Женевском Дворце Наций откры
лась 22 сессия Экономического и 
Социального Совета ООН. В ра
боте сессии участвуют представи
тели 18 государств, в том числе 
СССР, США, Англии, Франции, 
Чехословакии, Югославии, Индо
незии, Египта и других- стран.

В повестку дня сессии, едино
гласно утвержденную Советом на 
сегодняшнем заседании, входят 
вопросы о мировом экономиче
ском положении слаборазвитых 
стран, о технической помощи, о 
программе работы Совета на 1957 
год и другие.

Перед началом работы сессии 
представитель СССР А. В. Заха
ров сделал заявление, в котором 
обратил внимание членов Совета 
на ненормальность положения, 
при котором место Китая в Сове
те до сих пор занимает гоминда
новец. Советский представитель 
указал, что место по праву при
надлежит Китайской Народной 
Республике. Заявление представи
теля СССР было поддержано де
легатами Чехословакии, Югосла
вии и Индонезии.

АНГЛО-ЕГИПЕТСКИЕ
ТОРГОВЫЕ ПЕРЕГОВОРЫ 

В ЛОНДОНЕ
ЛОНДОН, (ТАСС). 9 июля 

в Лондоне начались перего
воры между представителями анг
лийского правительства и египет
ской экономической делегацией, 
возглавляемой министром торгов
ли Египта Нусейром.

Как сообщает агентство Пресс 
Ассошиэйшн, участники перегово
ров в числе прочих проблем обсу
дят вопрос об англо-египетской 
торговле, которая за последние 
годы характеризуется ростом де
фицита для Египта.

ПОСЛАНИЕ ЭЙЗЕНХАУЭРА 
ЧАН НАЙ-Ш И

НЬЮ-ЙОРК, 9 июля. (ТАСС). 
По сообщению корреспондента 
агентства Ассошиэйтед Пресс из 
Тайбэя, находящийся там вице- 
президент США Никсон вручил 
Чан Кай-ши послание от прези
дента Эйзенхауэра. В своем по
слании Эйзенхауэр выражает вос
хищение «непоколебимой пози
цией» чанкайшистоз «против ком
мунизма» и пишет, что «тесное 
сотрудничество» США и чанкай- 
шистов «продолжится и впредь/.

По признанию корреспондента, 
послание президента расценивает
ся как стремление приободрить 
чанкайшистов, поддержать их в 
позиции непримиримости к недав
нему предложению китайского 
премьера Чжоу Энь-лая о мирном 
освобождении Тайваня.

ЗАБАСТОВКА В НОРВЕГИИ
ОСЛО, 9 июля. (ТАСС). В Нор

вегии началась забастовка свыше 
24 тысяч рабочих — строителей 
и 16 тысяч рабочих бумажной 
промышленности. Рабочие ба
стуют в связи с отказом предпри
нимателей удовлетворить требова
ния рабочих о повышении зарпла
ты.

Г азета «Фрихетен» отмечает, 
что это самая крупная забастов
ка в Норвегии с 1931 года.

Товарищеская встреча по футболу
Состоялась товарищеская встре

ча по футболу между командами 
Пензы и Сызрани, участвующими 
в розыгрыше первенства Россий
ской Федерации по футболу. В на
чале преимущество было на сто
роне гостей, но затем сызранцы

сумели отыграться. Встреча закон
чилась вничью со счетом 3:3. 
Следует сказать, что некоторые^ 
пензенцы и сызранцы допускали 
неспортивное поведение на полег. 
грубили.

Международные соревнования 
легкоатлетов в Париже

ПАРИЖ, 9 июля. (ТАСС). Вче- 
ра в Париже состоялись между
народные легкоатлетические со
ревнования, в которых приняли 
участие спортсмены 12 стран. В 
соревнованиях участвовали также 
советские легкоатлеты.

Спортсмены СССР заняли пер
вые места во всех видах соревно
ваний, в которых они выступали. 
Состязания по метанию молота

выиграл Самоцветов с результа
том 59 метров 82 сантиметра. 
Ильин пробежал 400 метров с: 
барьерами за 52,4 секунды. В бе
ге на 800 метров первенствовал 
Ивакин со временем 1 м и н у т  
49,9 секунды. В беге на 5000 мет
ров победу одержал Чернявский- 
Его результат 14 минут 17,6 се
кунды.

Номспш науки и техники
Гигант звездного мира

Величайшим небесным телом 
нужно считать темного спутни
ка двойной звезды Эпсилон в 
созвездии Возничего. Эта звез
да, светящаяся невидимым для 
глаза инфракрасным светом, 
имеет в диаметре 3.840.000.000

километров. Внутри ее свобод
но разместится орбита Сатур
на.

Скоростной самолет, дела
ющий по 800 километров в час,, 
облетел бы вокруг этой звездьр 
за 1721 год.

Миниатюрный трактор
«Маленький слуга» — так 

называется миниатюрный трак
тор, изготовленный в Австрии. 
Он предназначен для различных 
сельскохозяйственных работ, пе
ревозки грузов, привода машин 
и обработки фруктовых садов.

Двигатель трактора двухци
линдровый, с воздушным охлаж

дением, объем цилиндра 35Ф 
куб. см., мощность двигателе 
10 лошадиных сил. Гусеницы* 
трактора стальные с резиновы
ми накладками. Трактор имеет 
три скорости — от 1,8 до 8 км 
в час и задний ход — 1,6 кш 
в час.

Утюг-малютка
Самый маленький электриче

ский утюг-малютка предназна
чен для глажения легких тка
ней, кружевных изделий, галсту
ков и других мелких принадлеж
ностей туалета. Длина его 107 
мм, ширина — 62 мм, а высота 
всего 70 мм. Весит утюг 500 
граммов. Работает он от пере

менного тока напряжением 12Т 
и 220 в. На каждое напряжение' 
имеется спираль. Потребляемая 
мощность не больше 130 вт, 
После включения в сеть утюг 
нагревается за 10— 12 минут до 
температуры 200 градусов С.
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Днем и вечером 
«СВИНАРКА И ПАСТУХ»

На сеансе в 5 ч. 30 мин.
Документальный фильм 
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ЭРМИТАЖ»

«Родина»
«СЛУЖБА»

Сызранскому мясокомбинату
требуются на работу специа
листы: бойцы, кишечники, 

подробные рабочие, ученики, 
овалыцики.

Обращаться по адресу: Сыз- 
ранский мясокомбинат, станция 
Сызрань 2-я, отдел кадров. 

(2- 1).

СЫЗРАНСКИЙ ГОРПИЩЕТОРГ
с 7-ми часов утра производит ПРОДАЖУ МОЛОКА 

в следующих магазинах:
Магазин N° 2 —  улица Советсжая, 50,
Магазин № 9 —  угол улиц Интернациональной и Круп
ской,
Магазин № 14 —  угол улиц Сталина и Комсомольской, 
Магазин № 19 —  Красноармейская, 118,
Магазин N° 35 —  улица Завокзальная, 1,
Магазин № 51 — За Усинским оврагом,
Магазин N° 48  —  Гидротурбинный заозод,
б  специализированном молочном магазине по Советской ули
це, 61, а также на рынках Центральном, Промышленном и 
Привокзальном.

С 9-ти часов утра
1, И, 15, 27.

Граждане, покупайте 
нах Горпищеторга.

молодо можно купить в магазинах:

молоко и молокопродукты в магази-

Сызранское техническое  
училищ е № 9

проводит набор учащихся 
на 1956—57 учебный год 

следующих специальностей: 
токарей-универсалов, 

электрогазосварщиков, 
слесарей по ремонту и сборке 
промышленного оборудования. 

Справки об условиях приема 
можно получить в училище, 

Советская. 71, с 9 до 18 час.
Д ирекция.

Комбайновому заводу
требуются: слесари, маляры, 

протирщицы деталей, грузчики
и на строительные работы: 

штукатуры, землекопы, камен
щики и разнорабочие.

Обращаться в отдел кадров 
завода.

(5—5).

Ресторану станции Сызрань 
3-я на постоянную работу тре
буются опытные повара-кули
нары и лоточники.

Обращаться по адресу: стан
ция Сызрань 1-я, дом 14. От
дел кадров.

Сызранской дистанции 
защитных лесонасаждений 

требуются трактор исгы-дизе- 
листы.

Адрес: улица Смирницкой, 
39-а.

(2- 1).

Артели «Сапожник» 
требуются рабочие для работы
на кожевенном заводе. Работа 
сдельная.

С предложением обращаться 
в правление артели: Достоев
ский переулок, 21, с 8 утра до 
5 вечера.

(3—1).
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